



立野 たての

校訓
一 一 一
敬 明 健
愛 朗 康

石巻支援学校 学校便り
令和2年度 第9号
令和2年12月23日発行



宮城県立石巻支援学校 〒986-0861 宮城県石巻市蛇田字新立野410番1
TEL 0225-94-0202 FAX 0225-94-0206
Mail ishinomaki-hs@pref.miyagi.lg.jp sekishi@od.myswan.ed.jp

石巻支援学校ホームページは
スマホから、閲覧できます。

新型コロナウイルス感染症の影響で、今年は6月から学校がスタートするなど、学校生活や学校行事全般にわたり中止や延期、変更を余儀なくされた令和2年も、残すところあと1週間となりました。来年こそ穏やかな年になってほしいと心より願っておりますが、まだしばらくの間は我慢を強いられそうです。世間では「新しい生活様式」「ウィズコロナ」とも言われていますが、新型コロナウイルス感染症の予防がインフルエンザや風邪の予防にも有効です。気温が低く空気が乾燥する季節ですので、今後も引き続き感染拡大防止に御理解と御協力をお願いいたします。



中学部3年生が修学旅行に行ってきました！

11月25日（水）から27日（金）まで、中学部3年生5人と引率教職員6人は、日光・那須方面へ修学旅行に行きました。初日は8時30分に学校を出発し、バスで栃木県へ向かいました。最初の訪問地の「お菓子の城 ハートランド」で昼食を食べたあと、世界の建造物や世界遺産を25分の1のスケールで再現した世界建築博物館「東武ワールドスクウェア」でピラミッドやエッフェル塔などのミニチュア建築を見学しました。

2日目は、午前中に訪れた「日光さる軍団劇場」では、お猿さんがプレーするサッカーに興味津々の様子。午後からは「日光江戸村」で、役者さんがライブで演じる時代劇を観たり、せんべいを自分で焼いて食べたりして楽しみました。ホテルは、前夜と同じく大江戸温泉物語「日光霧降」で、おいしい料理ときれいな部屋に子どもたちも大満足でした。

最終日は、「那須どうぶつ王国」に行き、羊やポニー、カピバラと触れ合ったり、ペンギンやレッサーパンダを見たりしました。午後5時に全員元気に学校に戻りました。

1日目

2日目

